



『くがに森』

本校教育の指針：子ども一人一人を大切に、よさや可能性を伸ばす教育の推進

宜野湾市立大謝名小学校
令和5年5月26日(金)
5月-1号 児童数：600名
TEL：897-2100
<http://ohjana-e.ginowan-okn.ed.jp/>



子供たちの健康に関する 各種検査を行っています

4月後半より、歯科検診や内科検診、尿・ぎょう虫検査などの各種検査を実施しています。

一人一人の健康の状況を把握することはもちろんですが、子供たちが自分の健康に関心を持ち、進んで健康を保持できる力を育成することも大切な目標です。検査がスムーズに進むよう、ご家庭でもお声掛けをお願いします。また、治療が必要であれば、その対応をよろしくお願ひします。



歯科検査では「よろしくお願ひします」「ありがとうございました」のあいさつも しっかりできました。



1年生は、心電図検査も行いました。待ち方も上手でした。



「命を守る」水泳学習に向けて 先生方のAED講習会

いよいよ来週からプールでの水泳学習が始まります。楽しみにしている子も多いですが、水泳は「自分の命を守る」ことをめざした運動でもあります。体調管理と準備をしっかりとして参加をお願いします。

校内では、先生方がAEDを使った救急救命講習を受けました。いざというときに、どのように対応するかを学びました。

でも、一番大切なことはこのような事故がおこらないように一人一人が気を付けることです。

安全に気を付けて取り組んでいきましょう。



民生委員との 情報交換会を行いました。

5月23日に、真志喜中校区民生委員児童委員の方々を学校にお招きして、顔合わせ及び情報交換を行いました。

真志喜中校区のすべての児童生徒が健やかに、望ましい伸長・発達を願ひ、学校訪問を通して、互いに実情を把握して連携・発達支援活動につなげることが目的となっています。

宇地泊区・大謝名区・大謝名団地・嘉数ハイイツ・上大謝名区の5つの地域から、民生委員・児童委員のみなさんが来校し、学校・児童生徒の状況や地域での様子について情報交換しました。各地区での朝のあいさつ運動や交通安全指導にも関わっていただき、子供たちもよくあいさつをしているようです。今後ともお世話になります。



梅雨入り・台風など、 天気の変化に注意

5月18日に沖縄地方梅雨入りのニュースがありました。例年より遅い梅雨入りでしたが、雨やくもり、晴れの天気がコロコロ変わる感じがします。

さて、川や海が近くにある本校では、大雨や台風ときには、川の増水や高波などが想定されます。雨が降ってしばらくたってからの鉄砲水もおこりえます。川や海に近づかず、安全に気をつけて行動しましょう。



本紙のカラー版を、学校Webページに掲載しています